

## 【事件の始まりは、あなたの自宅に届いた1つの箱。】



CiNGMA（所在地：大阪府、メンバー：3名）は、毎月、自宅に“事件の証拠品”が届くサブスク型推理ゲーム「探偵げえむ」（以下「探偵げえむ」）を

[2022年10月28日\(金\)](#) から株式会社マクアケが運営するクラウドファンディングサイト「Makuake」での先行販売を開始し、開始から1日経たずで目標金額30万円を達成しました。現在は、目標金額の300%達成である90万円に挑戦中。

### ■「探偵げえむ」とは

「探偵げえむ」とは、自宅にある事件の証拠品が届き、その事件の真相へ迫る“探偵になれる”サブスク型推理ゲーム。

自宅に毎月届く事件の証拠品は、警察書類や事件の世界観にまつわるもの。それらの書類を手掛かりにし、自身が探偵になった気分で事件の真相に迫ることを楽しむゲームです。

警察書類などの証拠品だけではなく、事件の世界観にまつわるものも届くため、まるで自分も事件の登場人物になったかのように楽しむことができます。

### ■サービス開始の背景

コロナ禍の影響を受け、自宅で過ごす時間が増えたことにより、人々の心が湿っぽくなりました。

そんな自宅で過ごす時間を少しでも楽しんでほしい。という思いがあり

「探偵げえむ」を手掛けるメンバー3名が学生時代から好んでいたボードゲームや推理小説から着想が浮かび、「探偵げえむ」を制作、クラウドファンディングに挑戦しました。

また、サブスク型を採用した理由としては、飽きる間もなく、楽しんでいただくためです。

通常のボードゲームは、一度楽しむと飽きてしまう傾向にあります。

そのため、毎月違った証拠品をお届けすることにより次月に届く証拠品へのワクワク感を演出しています。

### ■今後の展開

今回、クラウドファンディングで目標金額を達成した

「時忘れ荘殺人事件」は、「探偵げえむ」の第一弾であり  
今後は、第二弾、第三弾と事件の追加を予定しています。  
また、事件だけでなくグッズ販売やオフラインイベントも開始予定とし、  
全国でご利用者数「1000名」を目指しております。

#### ■「探偵げえむ」の概要

- ①毎月届く証拠品をもとに、事件の真相に迫ることを楽しめます。
- ②事件の証拠品が届く期間は、2種類
  - ・6か月で事件を解決するじっくり派プラン
  - ・3か月で事件を解決するさくさく派プラン。
- ③推理好きの方以外でもお楽しみいただけます。

#### 〈ご利用想定シーン〉

- ・推理好きの方
- 推理×没入体験を味わい下さい。
- ・おひとり様
- 退屈な日常を忘れるためにご利用できます。
- ・ご家族様
- お子様とのコミュニケーションや  
お子様の考える力を身につけるために  
ご利用ください。
- ・恋人がいる方
- 普段の仲より、深いコミュニケーションを  
とるためにご利用ください。

#### ■販売場所

[11月28日\(月\)](#)までは、クラウドファンディングサイト  
「Makuake」のみでの販売です。

URL :



<https://www.makuake.com/project/tanteigame/>

※Makuakeでの販売が終了後、一般購入サイトをオープンし  
そのサイトからご購入が可能です。

#### ■公式SNS

- ・LINE : <https://lin.ee/uCy0M3r>
  - ・Instagram : <https://www.instagram.com/tanteigame.official/>
  - ・Twitter : <https://twitter.com/tanteigame>
-

Generated by ふれりりプレスリリース  
<https://www.prerele.com>